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小
川
ゆ
う
じ
の

し
ん

　

ぶ
ん

赤
旗

読
者
だ
よ
り

　

小川･吉開 検 索検 索

→

田尻町支部党活動募金　
   １口２００円のお願い
午
前
10

2
月
の
弁
護
士
相
談
は

14
日（
金
）

夕
方
６
時
〜
８
時

 

事
前
予
約
が
必
要
で
す

465-9939

（部内資料）

○
大
阪
府
道
２
５
０
号
鳥
取
吉
見
泉
佐
野
線
で
田
尻
町

嘉
祥
寺
地
域
内
に
お
い
て
、
道
幅
が
狭
く
、「
車
ど
う
し

の
す
れ
違
い
に
神
経
を
使
い
ま
す
。
せ
め
て
側
溝
に
フ

タ
が
あ
れ
ば
助
か
る
の
で
す
が
。
今
ま
で
何
台
も
側
溝

に
お
ち
て
い
る
車
を
み
た
こ
と
が
あ
り
ま
す
」
と
の
声

を
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。
対
策
を
お
願
い
し
た
い
。

○
大
阪
府
道
２
５
１
号
新
家
田
尻
線
で
「
吉
見
の
交
差

点
の
旧
26
号
か
ら
国
道
26
号
線
行
く
道
が
歩
道
が
な
く

車
も
多
く
、
さ
け
て
通
っ
て
い
る
が
対
向
車
と
ぶ
つ
か

り
そ
う
」
と
の
声
を
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。
安
全
対
策

の
強
化
を
お
願
い
し
た
い
。

○
大
阪
府
道
２
５
０
号
鳥
取
吉
見
泉
佐
野
線
で
田
尻
町

内
の
通
学
路
「
ふ
れ
愛
セ
ン
タ
ー
か
ら
公
民
館
手
前
ま

で
の
数
メ
ー
ト
ル
で
す
が
、
ガ
ー
ド
レ
ー
ル
も
な
く
て

と
て
も
心
配
で
す
」
と
の
声
を
い
た
だ
い
て
い
ま
す
。

安
全
対
策
の
強
化
を
お
願
い
し
た
い
。

　

※

通
学
路
の
指
定
は
、
公
民
館
前
で
は
な
く
保
育
所

前
を
通
る
こ
と
に
な
っ
て
い
ま
す
。
通
学
路
の
安
全
対

策
と
し
て
ガ
ー
ド
レ
ー
ル
で
は
な
く
府
道
の
歩
行
者
帯

を
緑
色
に
塗
装
す
る
グ
リ
ー
ン
ベ
ル
ト
の
敷
設
を
お
願

い
し
ま
し
た
。

新
橋

ふれ愛
センター

府道

ローソン

「吉見」 府道

国道

歩
行
者
の
安
全
対
策
強
化
を

元
奥
薬
局

シ
ャ
ー
メ
ゾ
ン
千
鳥

21
日
、
大
阪
府
岸
和
田
土
木
事
務
所
に
共
産
党
議
員
団
が
要
望
し
ま
し
た

大阪の衛生都市 ( 大阪市内除く）の代議員

山下新書記長
山口府委員長

小川

大仲阪南地区委員長

たつみ参院議員

清水府副委員長

２０１０年代に自民党政治を総決算し、共産党が入った民主連合政権に道を拓くため
　「党勢倍加」「世代継承」数十の国会議席獲得！が第 26 回党大会で決めた中心目標

　
各
民
主
団
体
代
表
、
熱
海
市
長
ら
14
人
が
来
賓
あ
い
さ
つ
、
16
ヶ
国
の
在

日
大
使
館
員
が
同
時
通
訳
で
観
覧
、
地
域
一
般
党
員
、
市
町
議
、
各
府
県
委

員
長
、国
会
議
員
ら
65
名
が
発
言
。発
言
通
告
は
１
９
８
通
。私
は
だ
さ
な
か
っ

た
が
江
川
熊
取
町
議
は
Ｓ
Ｎ
Ｓ
の
取
り
組
み
に
つ
い
て
、
発
言
通
告
を
提
出

し
ま
し
た
。
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
で
全
国
で
５
万
人
が
視
聴
。
全
国
の
豊
か
な

経
験
を
学
び
あ
い
、
全
国
で
活
か
す
こ
と
を
地
で
行
く
党
大
会
で
す
。

　
徹
底
し
た
民
主
的
討
論
の
う
え
で
、
決
め
ら
れ
た
決
定
は
、
全
国
み
ん
な

で
断
固
、
集
中
し
て
や
り
き
ろ
う
と
い
う
こ
と
で
す
。
そ
の
中
心
点
、
参
院

選
挙
で
開
始
さ
れ
た
躍
進
を
一
過
性
に
終
わ
ら
せ
ず
、
２
０
１
０
年
代
に
自

民
党
政
治
を
総
決
算
し
、
新
し
い
共
産
党
も
入
っ
た
民
主
連
合
政
権
に
道
を

拓
く
た
め
、「
党
勢
倍
加
」「
世
代
継
承
」
数
十
の
国
会
議
席
を
！
が
中
心
目

標
で
す
。
す
で
に
こ
の
間
、
党
勢
を
倍
加
し
た
党
組
織
の
発
言
も
あ
り
。
今

の
情
勢
の
も
と
、
や
れ
ば
で
き
る
こ
と
を
学
び
ま
し
た
。江川熊取町議

小
川
ゆ
う
じ
の
党
大
会
レ
ポ
ー
ト

「住民アンケートへの
若い世代からの要望です」

岸和田土木事務所にたいして

と書面で要望しました
　
岸
和
田
土
木
事
務
所
で
は
、
職
員
２
名

が
応
対
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　
私
た
ち
は
「
通
学
路
や
歩
行
者
の
安
全

対
策
な
ど
は
こ
れ
ま
で
も
あ
り
ま
し
た
が

田
尻
町
は
人
口
が
増
加
し
て
お
り
新
し
い

課
題
も
で
て
い
ま
す
。
若
い
新
住
民
さ
ん

か
ら
と
思
わ
れ
る
ご
意
見
は
あ
り
が
た
い
。

住
民
要
望
が
少
し
で
も
前
進
で
き
る
よ
う

に
ご
尽
力
を
お
願
い
し
た
い
」
と
申
し
入

れ
ま
し
た
。

お知らせ：私、小川は２３・24 日全国市町村研修センターへ
「防災における議員の役割」研修会に参加しますので、
日刊紙への折り込み、一部の日曜版配達を木曜早朝にします。


